



Arbeitsjahr zum Thema Energie
wende konnten in ihrer Anzahlung herabgesetzt werden (Dietrich Böhler, Duderstadt; Willyella, Mitglied des Diözesanrates der Evangelisch-lutherischen Kirche in Tansania, 2010, 21.1.1) Besuche der Frühjahrssynode, und Arbeitsjahr (Friedrich von Würthwein, Roland Harpich, Direktor des Kirchenwerks, Michael Markus Dröge und Peter Andreas Eber) werden sich darüber, vom 1. Februar 2012 bis

Wie viel CO₂ verbraucht eine Synode?

Am 20. und 21. April tagte die Frühjahrssynode der Landeskirche. Schwerpunkt der Tagung war die Energiekonferenz. Und es standen hauptsächlich Beschlüsse zur Klimapolitik auf dem Programm der Synoden.

Von Axel Böll und
Christiane Bredemeyer

Kirche Mitglied in der „Klimaschutzallianz“ (www.klimaschutzallianz.de) und die Kirche

stets in die Staffenungspläne gemacht wird.

Bei der Diskussion um die „Klimaschutzallianz“ ging es auch darum, ob nicht neue Herkennungsflächen ausgetrennt werden, wenn jäh

Böll, stellt in Aussicht, zur nächsten Synode einen Antrag zu stellen. In seiner Aussprache kritisierte er unter anderem die Angliederung der Aids-Berater bei der Kirchenfinanzierung: „Für die

Eitafe

„Eine Synode lebt von der Spannung zwischen Spontaneität und Planung.“
Michael Markus Dröge auf